

■ **Fondation Haefeli-Meylan**, à Corseaux, soutenir financièrement et encourager les services bénévoles qui permettent aux personnes âgées de se faire aider et soigner à domicile (FOSC du 03.08.1999, p. 5286). Pierre Aguet et Gaston Barman ne sont plus membres du conseil; leur signature est radiée. Marianne Quartenoud Bofetti, membre du conseil, est nommée secrétaire et continue à signer collectivement à deux. La fondation est également engagée par la signature collective à deux d'Alain Volet, de et à Corseaux, et Laurent Ballif, de Lucens, à Vevey, membres du conseil.

Journal no 8867 du 17.09.2002
(00652524 / CH-550.0.168.665-4)